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新凤鸣集团股份有限公司 

关于 2017 年度现金分红说明会情况公告 

 

 

 
一、说明会类型 

本次现金分红说明会以网络方式举行，公司管理层就公司 2017 年度业绩、利润

分配等情况与投资者进行了互动交流。 

二、说明会召开的时间、地点 

说明会定于 2018 年 2 月 26 日(星期一)下午 15:30－16:30 通过上海证券交易所

“上证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”栏目进行在线

交流。 

三、参加人员 

公司：董事长庄奎龙先生、总裁庄耀中先生、财务总监高强先生、董事会秘书

杨剑飞先生等。 

保荐机构：申万宏源证券承销保荐有限责任公司保荐代表人 尹永君先生。 

四、投资者参加方式 

投资者以网络提问形式，就所关心的问题与公司参会人员进行了沟通交流。 

五、会议主要内容 

本次现金分红说明会的主要内容详见附件。 

特此公告。 

 

新凤鸣集团股份有限公司董事会 

2018 年 2 月 27 日 

  

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗 

漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 



附件：业绩说明会会议内容 

1、问：请问与去年同期相比，即 2017 年一二月份，公司主营产品的价差，或者

说利润率是上升还是下降呢。这个问题我认为是可以做出回答的，望回复，谢

谢。 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司生产经营正常，请关注公司后续公告。感

谢关注。 

2、问：我看好贵公司，说实话公司自上市以来做了那么多动作，IPO 募资，发债

募资，并计划建设 PTA 工程，足以见证公司的雄心壮举。想请问一下，公司

为何不学习恒力股份的做法，并购同行业内濒临破产的企业呢，是否由于公司

资金不足，或者是由于公司认为那些企业的设备不够先进，更愿意自己建设先

进的新产线呢？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的认可。公司将根据行业发展及自身

生产经营情况制定公司发展战略。感谢关注。 

3、问：公司中短期借款是否太高？财务费用居高不下！请问公司有什么应对措施? 

答：尊敬的投资者，您好！公司中短期借款规模及财务费用与公司生产经营规

模相适应。感谢您的关注。 

4、问：贵公司截至日前收到证监会的可转债批准书了么？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司目前尚未取得中国证监会的正式核准文件。感

谢您的关注。 

5、问：感谢您抽出宝贵时间，回答我的问题，祝愿公司越来越好。 

答：感谢您的关注！ 

6、问：分红的股权登记日定于哪天？望回复，谢谢。 

答：尊敬的投资者，您好！分红的股权登记日以公司后续公告为准。感谢关注。 

7、问：请问您作为大股东是否会满额参与可转债的发行？ 

答：尊敬的投资者，您好！本人于发行前将综合考虑实际情况，决定参与认购

比例。具体以届时公告为准。感谢您的关注。 

8、问：请问公司 PTA 建设是否已经由相关部门全部审批通过？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司 PTA 项目建设已经由相关部门全部审批通过。

感谢关注。 

9、问：请问贵公司是否有意愿，今后提高年度分红比例？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司未来分红将根据《上海证券交易所上市公司现

金分红指引》以及《公司章程》，结合公司自身实际情况而定。感谢关注。 

10、 问：请问贵公司，怎么提高市场对贵公司的认可？有什么具体的手段吗？

说空话可没用。 

答：尊敬的投资者，您好！公司将继续围绕主业，进一步扩大公司产能，提高

产品品质，优化品种结构；完善公司产业链，积极推进 PTA 项目建设，提高

公司综合竞争力，力争实现效益最大化，积极回报投资者。感谢关注。 

11、 问：请问公司是否有计划对 2018 年度上半年利润进行分红？ 



答：尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的关注。相关信息请关注公司后续公

告。谢谢。 

12、 问：2018 年截至日前，公司的产品是否满产满销？望回复，谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好！公司目前生产、经营稳定正常，产能利用率充足，

产销平衡。感谢关注。 

13、 问：请问贵公司，PTA 项目才刚刚准备开始建设，预计 2019 年三季度方能

投产，为什么在贵公司的微信公众号招聘一栏里，已经提前开始招聘相关人员

了？项目尚需一年半左右才能够投产，提前招聘的意义何在？ 

答：尊敬的投资者，您好！PTA 项目是公司重点建设项目，需要专业人士参

与建设过程。感谢关注。 

14、 问：作为投资者，我们理解公司目标远大，今年只分红上年度利润 10%，

也理解公司现在对资金的渴望。但公司股价持续在地位徘徊，这是市场对公司

的不认可，请问：公司有什么计划，让广大投资者提高对公司的认可，提振股

价！ 

答：尊敬的投资者，您好！二级市场股价受多方面因素影响，请注意投资风险。

目前公司生产经营正常，公司会对内做好经营管理，对外做好信息沟通，提高

市场对公司内在价值的发现和认可。感谢您的关注。 

15、 问：公司 2017 年净利润 14.97 亿，为何在 2018 年有新增产能的情况下，

年净利润目标仅为 14.5 亿。是贵公司不看好 2018 年涤纶长丝的行情吗，亦或

是公司基于谨慎性原则做出了较保守的目标。 

答：尊敬的投资者，您好！公司专注于民用涤纶长丝行业，长期看好民用涤纶

长丝行业的发展。感谢您的关注。 

16、 问：请问公司目前是否明确了 PTA 建设所需 40 亿的筹集方式，是以自筹

及贷款的方式还是定增发债的方式。 

答：尊敬的投资者，您好！公司 PTA 项目建设所需 40 亿资金主要以自筹、银

行贷款等多种方式筹集。感谢您的关注。 

17、 问：同行业龙头桐昆股份，去年至今，股票上涨超过 140%，而贵公司新

凤鸣，从股票发行至今一直低于首日上市收盘价，请问贵公司为什么得不到资

本市场的认可？ 

答：尊敬的投资者您好，二级市场股价受多方面因素影响，请注意投资风险。

目前公司生产经营正常，公司会对内做好经营管理，对外做好信息沟通，提高

市场对公司内在价值的发现和认可。感谢您的关注。 


